

Section de recherches enquête sur le Jeu-de-Ballon à Grasse

L'équipe de la série policière à succès tournait hier en centre-ville le dernier épisode de la onzième saison qui devrait être diffusé fin mars sur TF1

À côté du canapé bleu, la scène du crime. Des traces de sang sur le tapis. Un pot cassé. Les faux gendarmes discutent dans un coin de la pièce. Les techniciens d'identification criminelle enfilent leur salopette blanche.

Hier, pour réaliser «Prêt à tout», 14^e et dernier épisode de la onzième saison de *Section de recherches*, l'équipe du réalisateur d'Alkim Iskier a posé ses caméras en centre-ville. Et ses camions, car-loges, tout au long du Jeu-de-Ballon. Longue enfilade qui a suscité l'interrogation des passants, au fil des heures. Au dernier étage de l'immeuble, l'appartement est investi. Une quarantaine de techniciens de la série policière à succès de TF1 produite par Les Auteurs associés gambille. Dans cette ruche, les acteurs décompressent entre deux scènes.



Au dernier étage d'un immeuble du Jeu-de-Ballon, l'enquête débute. Rue Ossola, ci-contre, le capitaine Bernier débarque chez Garance, son ancienne amante. (Photos Xavier Depolilly)

dre aussi bien»
Section de recherches ou les petits meurtres entre amis!
La prise, réalite, est bonne. L'équipe se dirige vers l'extérieur, rue Ossola. On filme l'arrivée de Bernier.

D'autres scènes à la maison d'arrêt et au tribunal

Puis direction la route de Saint-Vallier, pour d'autres prises. Ces jours prochains, la maison d'arrêt et le tribunal de grande instance serviront de décor à la série créée en 2006 par Steven Bawol et Dominique Lancelot. Pour un épisode dans lequel les Grassois devraient reconnaître leur ville, sur le petit écran, fin mars.

AUORE HARROUIS
aharrouis@nicematin.fr

L'ancienne maîtresse de Bernier assassinée

Emmitouffée dans une chaude doucoune, la jolie Estelle Skornik reprend son rôle. Celui de Garance, la victime, ancienne maîtresse du capitaine Bernier. Sauvagement assassinée chez elle. Un assistant prévient. «Allez! Silence, s'il vous plaît». Les maquilleuses et accessoiristes chuchotent.

La Proc*, flamboyante Marie Piton, déboule à l'écran. Éclaircit les choses avec Martin Bernier (Xavier Deluc) et le lieutenant Lucas Auriole (Franck Sémonin). Une prise... Que le tintement des cloches de la cathédrale Notre-

Dame-du-Puy vient interrompre. Gloops. La séquence 2705 est à refaire. On coupe. On rigole à nouveau. On tchatche. «On est une vraie bande de copains en réalité, lâche Franck Sémonin. On ne pourrait pas faire ce travail sans s'enten-



Aujourd'hui

GRASSE

Cinéma
Au cinéma Le Studio: à 15 h, *Assassin's Creed*; à 15 h, *Ballerina*; à 17 h, *Personnal shopper*; à 17 h 15, *Vaiana*; à 19 h, *Manchester by sea*; à 19 h 15, *Rogue One*.

15, boulevard du Jeu-de-Ballon.

CABRIS

Cinéma itinérant
Rogue one: A Star Wars story, à 18 h 30, salle Frédéric-Mistral.

CIPIÈRES

Cérémonie des vœux
Les vœux de la mairie auront lieu à 17 h, à la salle polyvalente. A cette occasion, la galette des rois sera partagée avec la population.

Avis d'obsèques

Mme Danielle Dufor, son épouse;
M. et Mme Lauroua et leurs enfants;
Aurore et JD Dufor, ses enfants;
Familles Girard
Où la douleur de faire part du décès de

Monseigneur

Jean-Antoine DUFOR
survécu le 5 janvier 2017.
Ses obsèques religieuses seront célébrées le mardi 10 janvier 2017, à 10 heures, en l'église Notre-Dame-des-Clèves de Grasse, suivies de l'inhumation au cimetière des Roumiguères.

Infos services

Aujourd'hui à Grasse

METEO FRANCE



3°

8 heures



10°

14 heures



8°

17 heures

URGENCES

SOS Médecins, 0825.005.004.
Maisons médicales:
- Hôpital Clavary.
Tél. 04.93.09.55.55.
Dimanche et jours fériés. De 12 à 24 h.
- Clinique du Palais, 25, av. Chiris.
Tél. 0.825.005.004.
Dimanche/jours fériés: 10 h

à 23 h.
Sans rendez-vous.
Pharmacie de garde, Aujourd'hui, dimanche: Pharmacie de la Foux 1, place Maximin Isnard, Grasse. 04.93.36.01.45.
La nuit se présenter au commissariat de police. Hôpital Clavary, 04.93.09.55.55.

AURIBEAU-SUR-SIAGNE

« L'agrandissement de l'école est le gros challenge de 2017 »

« J'entends souvent dire que le maire est radin... », lance Jacques Varrone. On pousse sous le chapiteau installé dans la cour de l'école du Bayle. « Mais l'argent public est l'argent de tout le monde. Alors, je revendique le fait d'être radin pour la commune! » poursuit le maire, en rappelant que « depuis 10 ans impôts locaux

ont baissé de 25 %. Fruit d'une gestion de rigueur sans privation. » A l'heure de présenter ses vœux aux Auribellois venus en nombre vendredi soir, Jacques Varrone a égrené les faits marquants des mois écoulés. Une année « difficile du point de vue de la sécurité ». Il évoque les « dispositions contraignantes » prises

au sein de l'école. Rappelle aussi la politique patrimoniale poursuivie par la commune. Il y a encore « la mise en œuvre du PLU qui va dans le sens de la poursuite de la protection environnementale d'Auribeau, [...] sans nouveaux espaces dédiés à l'urbanisation. » Et ce n'est pas fini! « Il va falloir poursuivre en 2017 », assure le maire en souriant. Au programme: le démarrage d'un « gros challenge », celui de l'agrandissement de l'école du Bayle. Situées en zone potentiellement inondable, les classes de l'établissement seront placées en étage afin de « limiter les risques ». 2017 sera encore l'année de la construction de nouveaux logements dédiés aux personnes âgées. Enfin, un autre projet d'envergure s'esquisse pour l'année: le déménagement de la mairie dans la bastide du Parc. A.H.



Vendredi soir, Jacques Varrone a présenté ses vœux en présence de nombreux élus et d'une foule d'Auribellois. (Photo A.H.)